

# *Afirman que las TIC serán un sector de desarrollo estratégico en Cuba*

---

## **Informática**

XVI CONVENCION Y FERIA INTERNACIONAL  
16<sup>TH</sup> INTERNATIONAL CONVENTION AND FAIR

## **2016**



**Conectando sociedades**  
**Connecting societies**

**La Habana, Cuba**

**Del 14 al 18 de marzo**

**Havana, Cuba**

**March 14<sup>th</sup> to 18<sup>th</sup>**

La Habana, 16 de mar (RHC). La mayor de las antillas está decidida a conectarse con el mundo y a desarrollar las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) en el proceso de informatización de la sociedad, resaltó hoy el primer vicepresidente de la empresa de telecomunicaciones de Cuba, Etecsa, Reinaldo Rodríguez.

Por su parte, el director de informática del Ministerio de las Comunicaciones (Mincom), Ernesto Rodríguez, resaltó los avances del país en los proyectos de infraestructura y servicios de la Red Cuba.

El programa de desarrollo de esta red pretende fortalecer el acceso a las TIC y la gestión de contenidos y servicios; además de contribuir a la seguridad informática en el uso de las tecnologías, informó Rodríguez.

Para ello se trabaja en el aumento del ancho de banda y en el ordenamiento de las principales redes del país con el objetivo de incrementar los enlaces y la capacidad de salida a Internet, añadió.

El proceso de informatización de la sociedad cubana tiene como retos el avance en el despliegue de la infraestructura, la ampliación de contenidos y la actualización y complementación del marco legal asociado a esta actividad.

Para contribuir a este proceso se desarrollan estrategias en el sector bancario, hotelero, educativo y de la salud. Asimismo se prevé implementar una pasarela de cobros y pagos, una banca móvil y una red social cubana, que favorezcan el intercambio entre la población y las empresas del sector estatal.

Los progresos de Cuba en el proceso de informatización de la sociedad serán expuestos durante toda esta jornada en el VII Simposio Internacional de Telecomunicaciones, uno de los 13 eventos de la XVI Convención y Feria Internacional Informática 2016.

El simposio servirá para el intercambio teórico, en el ámbito de la informática y las telecomunicaciones, entre profesores cubanos y los más de 300 delegados de 30 países presentes en esta decimosexta cita Informática 2016.

Las conferencias magistrales y eventos teóricos de Informática 2016 sesionarán hasta el próximo viernes 18 en el capitalino Palacio de las Convenciones, mientras que al unísono funciona la feria comercial en el recinto Pabexpo, ambos al oeste de esta capital.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87475-afirman-que-las-tic-seran-un-sector-de-desarrollo-estrategico-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**